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RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF 
LE MARDI 31 JANVIER 2023 

LOCAL D-137 
 

PROCÈS-VERBAL 
 
 
1.0 Procédures 
 

1.1 Ouverture de la réunion et prise officielle des présences 
1.2 Nomination d’un(e) président(e) d’assemblée 
1.3 Secrétaire d’office ou nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 
1.4 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
1.5 Rapport des officiers 
 

2.0 Site internet 
3.0 Ajout de pronom 
4.0 Four à micro-ondes du Hobgobelin 
5.0 Planification d’une assemblée générale 
6.0 Fondation du Cégep de Lévis 
7.0 Dossier de l’AMF et Plan Major 
8.0 Regroupement des associations étudiantes de Chaudière-Appalaches 
9.0 Rencontres de l’AECL et de la DAEC 
10.0 Inventaire des locaux 
11.0 Direction aux affaires culturelles et sociales 
12.0 Partenariat AECL - UQAR - Société de transport de Lévis 
13.0 Comités 
14.0 Comité d’improvisation 
15.0 Comité d’Ici et d’Ailleurs 
16.0 One drive versus TEAMS 
17.0 Offre de formation 
18.0 Télémédecine 
19.0 Identifiants et mots de passe 
20.0 Tente 
21.0 Machine à café du Café étudiant 
22.0 Bibliothèque 
23.0 Présentation Powerpoint pour le référendum 
24.0 Formation continue 
25.0 Affaires nouvelles 
26.0 Levée de la réunion 
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Présences 

 
Malenfant, Amélie  Directrice aux affaires administratives  
Pelletier, Vicky   Directrice aux affaires externes et aux communications 
Prévost, Jimmy    Directeur aux affaires pédagogiques 
Sirois, Christopher  Coordonnateur 
 
Absences 
 
Bédard, Raphaël Directeur aux affaires sociopolitiques et environnementales 
 
 
1.0 Procédures 
 

1.1 Ouverture de la réunion et prise officielle des présences 
 
Christopher Sirois propose l’ouverture de la réunion à 18 h 27. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 

 
1.2 Nomination d’un(e) président(e) d’assemblée 

 
Jimmy Prévost propose Christopher Sirois comme président d’assemblée. 
Vicky Pelletier appuie la proposition. 
 

1.3 Secrétaire d’office ou nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 
Amélie Malenfant est secrétaire d’assemblée d’office. 
 

1.4 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Jimmy Prévost propose l’adoption de l’ordre du jour.  
Amélie Malenfant appuie la proposition. 
 

1.5 Adoption des derniers procès-verbaux 
 
Jimmy Prévost propose l’adoption des procès-verbaux des réunions du 29 
novembre 2022 et du 17 janvier 2023.  
Vicky Pelletier appuie la proposition. 
 

1.6 Rapports des officiers 
 
1.6.1 Rapport du coordonnateur 

• Rencontre avec Plan Major en décembre;  

• Réponses aux questions du comité du non; 

• Rencontre avec Monsieur Dany Dubois en lien avec le plan 
stratégique 

• Modification au registre des entreprises pour le changement de 
nom; 

• Achat d’un réfrigérateur et d’un ordinateur; 
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• Réunion de la Commission des études; 

• Dossier de la Fondation 

• Réponses aux courriels. 

• Réunion du conseil d’administration. 
 

1.6.2 Rapport de la directrice aux affaires administratives 

• Réunion du conseil d’administration. 
 

1.6.3 Rapport de la directrice aux affaires internes 

• Gestion du comité d’Ici et d’Ailleurs. 
 

1.6.4 Rapport du directeur aux affaires pédagogiques 

• Réunion du comité de la réussite; 

• Réunion du conseil d’administration; 

• Modifications sur le site internet. 
 

1.6.5 Rapport de la directrice aux affaires externes et aux communications 

• Publications; 

• Réunion du conseil d’administration; 

• Réponse aux courriels. 
 

1.6.6 Rapport du directeur aux affaires culturelles et sociales 

• Le poste est vacant. 
 

1.6.7 Rapport du directeur aux affaires socio-politiques et environnementales  

• Absent. 
 

2.0 Site internet 
Jimmy Prévost a contacté Michaël Simard, la personne qui a créé le site internet de l’AECL. 
Les modifications sont commencées. 
 

3.0 Ajout de pronoms 
 
Amélie Malenfant propose que l’AECL utilise des pronoms neutres afin de favoriser 
l’inclusion. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 

 
4.0 Four à micro-ondes du Hobgobelin 

Le four à micro-ondes du comité Hobgobelin a un problème intermittent. Nous allons 
attendre de voir si le problème persiste. 
 

5.0 Planification d’une assemblée générale 
 
Vicky Pelletier propose de céduler une assemblée générale de l’AECL le mardi 7 février 
prochain. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 
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6.0 Fondation du Cégep de Lévis 
 
Tel que voté la semaine dernière à la réunion du conseil d’administration, les étudiants 
ne contribueront pas à la Fondation du Cégep de Lévis pour l’année 2023-2024. Une 
nouvelle entente sera rédigée sur les modalités à suivre en ce qui concerne le fonds AECL 
déjà existant. 
 

7.0 Dossier de l’AMF et Plan Major 
Nous attendons toujours des nouvelles 
 

8.0 Regroupement des associations étudiantes de Chaudière-Appalaches 
Un regroupement des associations étudiantes de Chaudière-Appalaches sera formé. 
 
Jimmy Prévost propose que Vicky Pelletier, directrice aux affaires externes et aux 
communications, soit mandatée comme représentante de l’AECL au sein du 
regroupement des cégeps de la région Chaudière-Appalaches. 
Amélie Malenfant appuie la proposition. 
 

9.0 Rencontres de l’AECL et de la DAEC 
Dany Dubois et Caroline Therrien, respectivement directeur et coordonnatrice aux 
affaires étudiantes et communautaires, nous proposent d’assister régulièrement à nos 
réunions. 
 
Vicky Pelletier propose que le conseil exécutif refuse de tenir ses rencontres en présence 
du directeur et de la coordonnatrice aux affaires étudiantes et communautaires, à moins 
d’une présence annoncée au préalable dans le but de discuter d’un sujet spécifique. 
Amélie Malenfant appuie la proposition. 
 

10.0 Inventaire des locaux 
 
Amélie Malenfant propose de procéder à un inventaire des locaux de l’AECL. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 
 

11.0 Direction aux affaires culturelles et sociales 
 
Jimmy Prévost propose l’élection de Vicky Pelletier au poste de directrice aux affaires 
culturelles et sociales par intérim. 
Amélie Malenfant appuie la proposition. 
  

12.0 Partenariat AECL – UQAR – Société de transport de Lévis 
Les étudiants de l’UQAR bénéficient de tarifs préférentiels en ce qui concerne le transport 
avec la Société de transport de Lévis. 
 
Vicky Pelletier propose de s’informer au sujet de l’entente de partenariat existant entre 
l’UQAR et la Société de transport de Lévis. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 
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13.0 Comités 
 
Jimmy Prévost propose que le conseil exécutif élabore une nouvelle charte universelle 
des comités. 
Vicky Pelletier appuie la proposition. 
 

14.0 Comité d’improvisation 
Une étudiante membre du comité d’improvisation s’était vu retirer l’accès au local à la 
suite d’un événement malencontreux.  
 
À la suite d’un malencontreux événement survenu dans le local du comité 
d’improvisation, Vicky Pelletier propose de donner un avertissement à l’étudiante 
concernée mais de lui redonner accès au local. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 
 

15.0 Comité d’Ici et d’Ailleurs 
À plusieurs reprises, les membres du comité d’Ici et d’Ailleurs ont été avisés qu’ils 
devaient nous fournir une charte à jour de leur comité mais nos nombreux messages ont 
été ignorés. 
 
Jimmy Prévost propose de retirer l’accès au local D-130 au comité d’Ici et d’Ailleurs pour 
le non-respect des règlements régissant les comités de l’AECL. 
Amélie Malenfant appuie la proposition. 
 

16.0 One Drive versus Teams 
Le cégep a procédé au transfert des documents du One Drive vers le TEAMS et nous 
n’avons plus accès à tous nos documents. 
 
Vicky Pelletier propose que le conseil exécutif demande à Monsieur Dany Dubois, 
directeur aux affaires étudiantes et communautaires, de prendre en charge le problème 
de transfert des documents de l’AECL du One Drive vers le TEAMS. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 
 

17.0 Offre de formation 
Éléonore Aubin, la responsable du développement durable, nous propose une formation 
sur la mobilisation. 
 
Amélie Malenfant propose de ne pas donner suite à l’offre de formation sur la 
mobilisation proposée par Éléonore Aubin, la responsable de la formation durable. 
Vicky Pelletier appuie la proposition. 
 

18.0 Télémédecine 
Advenant le cas ou le résultat du référendum de reconsidération d’affiliation à la FECQ 
serait le non, nous croyons qu’il serait intéressant de prendre cet argent pour bonifier 
l’assurance du Plan Major en y ajoutant la télémédecine. 
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Amélie Malenfant propose qu’en cas de désaffiliation à la FECQ, l’AECL propose que 
l’argent économisé serve à bonifier l’assurance du Plan Major en y ajoutant la 
télémédecine. 
Vicky Pelletier appuie la proposition. 
 

19.0 Identifiants et mots de passe 
 
Jimmy Prévost propose que l’AECL modifie tous ses identifiants et mots de passe. 
Vicky Pelletier appuie la proposition. 
 

20.0 Tente AECL 
 
Vicky Pelletier propose de faire une demande au service des communications du cégep 
pour effectuer la modification de nom et de logo sur la tente de l’AECL. 
Amélie Malenfant appuie la proposition. 
 

21.0 Machine à café 
Nous devons nommer une personne responsable du remplissage de la machine à café et 
du nettoyage de l’espace environnant lorsque Suzanne Gagnon est absente. 
 
Vicky Pelletier propose que Raphaël Bédard soit responsable du remplissage de la 
machine à café et du nettoyage de l’espace environnant en cas d’absence de Suzanne 
Gagnon. 
Amélie Malenfant appuie la proposition. 
 

22.0 Bibliothèque 
 
Vicky Pelletier propose d’être la responsable du projet Sacs à surprise organisé pour la 
St-Valentin qui consiste à participer à un atelier d’écriture en compagnie d’un auteur et 
à des jeux de société. 
Amélie Malenfant appuie la proposition. 
 

23.0 Présentation Powerpoint pour le référendum 
Dans le cadre de la reconsidération d’affiliation à la FECQ, Christopher Sirois a préparé 
une présentation Powerpoint. 
 
Amélie Malenfant propose de diffuser la présentation Powerpoint préparée par 
Christopher Sirois durant  la semaine de reconsidération d’affiliation à la FECQ. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 
 

24.0 Formation continue 
Les étudiants de la formation continue ne sont pas membres de l’AECL. Nous allons 
demander à rencontrer Kathleen Cantin, la directrice, afin de voir s’il pourrait y avoir de 
l’intérêt de la part de ces étudiants. 
 

25.0 Affaires nouvelles 
Rien à mentionner. 
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26.0 Levée de la réunion 

 
Vicky Pelletier propose la levée de la réunion à 20 h 21. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Christopher Sirois     Amélie Malenfant 
Président d’assemblée          Secrétaire d’assemblée 

 


